

# “Si no logro cupo iré a la universidad privada”

Hay jóvenes que **se anotan en ambas** entidades ■ Su fin es **no dejar de estudiar** ■ Los centros **crean opciones** para atraerlos

MARTHA TORRES MORENO  
torresma@granasa.com.ec

■ GUAYAQUIL

Acompañados de sus padres e incluso vistiendo el uniforme escolar, estudiantes de tercero de bachillerato de varios colegios particulares y fiscales de la ciudad acuden a las universidades privadas que han iniciado el periodo de inscripción para el próximo ciclo académico.

Para muchos bachilleres, la universidad privada es la mejor opción para no dejar de estudiar este año, en caso de no alcanzar un cupo para ingresar a los centros de estudios superiores públicos.

Marlene Miranda, de 17 años, acudió ayer a la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil para inscribirse en la carrera de Medicina.

## EL DETALLE

**En su mayoría** las universidades privadas ofrecen curso de nivelación, examen de ingreso y de exoneración que se cumplen en febrero y marzo.

Ella rendirá en marzo el examen Ser Bachiller para graduarse en el colegio y lograr un cupo en la universidad pública. Pero para eso deberá obtener un puntaje de 800/1.000.

“Si logro alcanzar ese puntaje estudiaré en la Universidad de Guayaquil donde no pagaré matrícula ni pensiones; caso contrario, mi única opción es la universidad privada donde los cupos no se terminan rápido”, indica, junto a otros jóvenes que persiguen el mismo objetivo.

En cambio, Carlos Moroch, de 21 años, cuenta que no estudió el año pasado, debido a que no aprobó el examen de aptitud receptado hasta el



Jornada. La Politécnica Salesiana atiende a los estudiantes que quieren inscribirse en la universidad.

## LAS OPCIONES QUE OFRECEN LAS UNIVERSIDADES

### MÁS CARRERAS

■ La Universidad Politécnica Salesiana iniciará en mayo el ciclo académico 2017 con tres nuevas carreras: Mecatrónica, Telecomunicaciones y Automotriz. Las inscripciones culminarán el 20 de marzo en las oficinas ubicadas en Chambers y 5 de Junio. La atención es de 09:00 a 13:00 y de 15:00 a 19:00.

### DOS VÍAS

■ La Universidad Laica Vicente Rocafuerte ofrece dos opciones de ingreso: un curso de nivelación regular que empieza el 30 de enero y otro intensivo que inicia el 1 de marzo. Además brinda un examen de exoneración que receptan en enero, febrero y marzo. Para este año apertura una nueva carrera en el área educativa.

### INFORMACIÓN

■ La Universidad Católica de Santiago de Guayaquil tiene en cada facultad puntos de información para atender los requerimientos de los bachilleres. Las inscripciones culminarán el 31 de marzo, luego el estudiante deberá ingresar al curso de admisión y rendir un examen de ingreso.

2016 por la Secretaría Nacional de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (Senescyt), para acceder a un cupo en la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), donde quería seguir la carrera de Ingeniería Eléctrica.

“Mis padres no quieren que

me quede nuevamente sin estudiar y ahora harán un sacrificio económico para matricularme en la Laica”, dijo.

En las universidades privadas se esmeran en la atención a los jóvenes, a quienes les proporcionan folletos, trípticos y otros documentos que infor-

man sobre los perfiles de las carreras, las modalidades de estudios y del curso preuniversitario que deberán hacer, previo a la matriculación definitiva.

Algunas entidades han abierto nuevas ofertas académicas para atraer el interés de los bachilleres.